



LDZ

28.10.25

Für die Laternenumzüge gibt es immer wieder unterschiedlichste Kreationen.

FOTO (ARCHIV): NAUMANN

Herbstzeit ist Laternenzeit

Kleingärtner laden zum Umzug ein

Elze – Wenn es kalt ist und zeitig dunkel wird, gibt es für die Kleinen und den einen oder anderen Großen nichts Schöneres, als einen Laternenumzug durch die dunklen Abendstunden zu machen. Bereits im vergangenen Jahr hatte der Kleingärtnerverein Elze einen internen Versuch gestartet und alle Mitglieder zu einem kleinen Rundgang, mit bunten Laternen, durch die Anlage eingeladen. In diesem Jahr möchten die Kleingärtner diesen Spaß allen gönnen. Daher lädt er seine Mitglieder und alle Elzer Kinder am Samstag, 1. November um 16.30 Uhr ein, sich am Vereinsheim mit Lampions zu treffen.

Ab 17 Uhr soll es dann, mit den Laternen, durch die Wege, vorbei an den beleuchteten

Gärten gehen, bevor sich im Anschluss bei Wiener Würstchen und alkoholfreiem Punsch gestärkt und aufgewärmt werden kann. An einer Feuerschale besteht dann auch die Möglichkeit Marshmallows zu grillen und die Veranstaltung entspannt ausklingen zu lassen. Der Kleingärtnerverein hofft auf viele Gäste aus der Stadt und natürlich den Ortschaften.

Außerdem bieten Mitglieder des Kleingärtnervereins am Samstag, 8. November ab 13 Uhr in der Pergola wieder selbst gestaltete Gestecke zum Totensonntag an. Es wird auch Weihnachtsgestecke geben. Bei Kaffee und Kuchen lässt es sich gemütlich zusammensetzen und um 15 Uhr einer kleinen Geschichte lauschen. dn